
■令和３年第２回定例会（６月）一般質問通告 №１

通　告　者 質　問　の　要　旨
答弁を求
める者

1 介護保険料の今
後の見通しにつ
いて

　３年に一度の保険料の見直しが行われますが、今回の見直しで本町の保険料が5,400円とな
り、沿線４町村でも最高となっているようである。これは介護の質によるものと思いますが、
老人福祉の充実は良いことでありましょうが、国・道・町で50％負担、残りは第１号被保険者
23％、第２号被保険者27％となっており、このままでは本町の保険料は上昇を続けると思われ
ます。在宅福祉と施設福祉の本町の現況が保険料に大きな影響を及ぼしますが、今後の老人介
護の在り方をどのように考えているのか、お伺いいたします。

町　長

2 金山小果樹農園
の在り方につい
て

　現在の金山小果樹農園の運営等について今後とも経営的に厳しい現実であろうと判断いたし
ますが、今後とも小果樹農園をこの規模・内容で運営するのか、改革・改善の余地がないのか、
具体策について、お伺いいたします。

町　長

3 串内牧場哺育育
成センターの整
備について

１．工事も佳境に入って、建物も順調に発注されているようであるが、本整備工事について、
　本町の業者がどのような形であれ参入することができているのか、情報等の入手はないのか。
２．哺育育成センターが整備されつつあるが、この従業員（職員等）の宿舎の整備はどのよう
　になっているのか、本町として農協に対してどのような考え方を持っているのか。

以上２点について行政の対応について、お伺いいたします。

町　長

4 ふらの農協人参
選果場の運営に
ついて

　今回の人参選果場の機械の入替に本町は多大な財政援助を行うことになっているが、この選
果場の稼働に当たり、本町の業者が昨年までやってきた仕事を失うこととなったが、この件に
関して行政としてどのように思われるのか、お伺いいたします。

町　長
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